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VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO DELL’11 febbraio 2021 

Il giorno giovedì 11 febbraio 2021 alle ore 18:00 si è riunito il Consiglio di Istituto della “Scuola 
Secondaria di Primo Grado Statale Per Ciechi di Via Vivaio” in modalità video-conferenza per 
discutere e approvare il seguente  
 
Ordine del Giorno: 
1. Variazioni al programma annuale 2020 (comunicazione); 
2. Programma annuale 2021 e relativa relazione 
3. Regolamento del fondo economale e relativo importo; 
4. Adesione alla sperimentazione sulla valutazione della Scuola Secondaria di Primo Grado 
 
 

Presenti: 
Genitori: Buttini Lia, Cecchini Ilaria, Curioni Silvio, Manghi Michele, Oppizzi Alessia, Scott Lynda 

Docenti: Campanati Luisa, Ciavirella Vito Davide, Fantucci Alberto, Raschellà Gianluca, Santese 
Laura, Villa Maria Daniela  

Dirigente Scolastica: Corradini Laura Lucia  

Personale ATA: Scilingo Romina  

Assenti: nessuno 

Invitati presenti: DSGA Nicolina Iudice, in veste di esperta, invitata ai sensi dell'art. 11 del 
Regolamento del Consiglio di Istituto.  

 
Il Presidente dà inizio alla riunione e chiama come Segretario la Prof.ssa Villa che, presente, 
accetta. 
Il Presidente chiede al consiglio l’approvazione della variazione dell’ordine del giorno inserendo al 
primo punto l’approvazione del verbale della seduta precedente. Il Consiglio approva 
all’unanimità. 
L’ordine del giorno diventa quindi il seguente: 
 
1. Approvazione del verbale della seduta precedente; 
2. Variazioni al programma annuale 2020 (comunicazione); 
3. Programma annuale 2021 e relativa relazione 
4. Regolamento del fondo economale e relativo importo; 
5. Adesione alla sperimentazione sulla valutazione della Scuola Secondaria di Primo Grado 
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PUNTO 1: Approvazione del verbale della seduta precedente 
Il consiglio approva all’unanimità il verbale della seduta precedente. (DELIBERA N. 21) 
 
PUNTO 2: Variazioni al programma annuale 2020 (comunicazione) 
Il Presidente dà la parola alla Dirigente che illustra le variazioni al programma annuale, allegate al 
presente verbale, tutte intervenute dopo il 10 novembre 2020. Queste variazioni riguardano a 
titolo esemplificativo l’integrazione di fondi per l’educativa inerente un allievo residente a Sesto 
San Giovanni, l’integrazione della traccia 1 e della traccia 2 con l’acquisto di ausili, fondi previsti 
dal decreto Ristori. 
 
PUNTO 3: Programma annuale 2021 e relativa relazione 
Riguardo al programma annuale 2021 è stata fatta la scelta di inserire tutte le voci, anche quelle 
dell’avanzo, inserito nel quadro Z come risorse da programmare, nella progettualità, nella 
speranza che possano essere messi in atto i progetti rimasti in sospeso a causa dell’emergenza 
sanitaria. Il programma annuale viene discusso e poi approvato all’unanimità (DELIBERA N. 24) 
 
PUNTO 4: Regolamento del fondo economale e relativo importo 
Il Presidente invita la DS a commentare il documento relativo al fondo economale, 
sostanzialmente non variato rispetto all’anno precedente.  Il Regolamento e il relativo importo 
vengono approvati all’unanimità. (DELIBERA N. 22) 
 
PUNTO 5:  Adesione alla sperimentazione sulla valutazione della Scuola Secondaria di Primo Grado 
La DS spiega che la scuola, sulla scia di quanto previsto dalla circolare del 4 dicembre 2020 che 
introduce la valutazione per obiettivi nella Scuola Primaria, può avere l’opportunità di aderire ad 
una rete che sperimenti anche nel secondo ciclo la valutazione per obiettivi affiancata a quella 
numerica. Questa sperimentazione permetterà di individualizzare la valutazione, fatto molto 
interessante per la nostra scuola. L’adesione alla Rete permetterà di entrare in una logica di 
confronto e di una sperimentazione che permetterà di supplire all’assenza della verticalità del 
curricolo nella nostra scuola. La DS comunica anche il voto favorevole del Collegio Docenti. Dopo 
breve discussione codesto Consiglio approva all’unanimità. (DELIBERA N. 23) 
 
Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno si discute del servizio di Milano Ristorazione che 
presenta varie problematiche. La DS promette di analizzare quanto emerso e propone di scrivere e 
esporre le osservazioni a Milano Ristorazione. 
Non essendoci più altro da discutere il Presidente chiude la seduta alle 18.51. 
 
IL SEGRETARIO       IL PRESIDENTE 
Maria Daniela Villa       Silvio Curioni 


